



# OMS: en 11 países, 80 casos de viruela del mono en humanos

SPUTNIK Y REUTERS

ZURICH

La Organización Mundial de la Salud (OMS) notificó ayer 80 casos confirmados de la viruela del mono en humanos en 11 países y la investigación de otros 50 episodios sospechosos.

En un comunicado, el organismo indicó que la viruela del mono es endémica en algunos países africanos, lo que lleva a la aparición de brotes periódicos de la enfermedad en la población local y los viajeros.

La OMS destacó que los últimos focos registrados en 11 países, la mayoría de ellos europeos, son atípicos. España, Italia, Francia, Bélgica, Suecia, Alemania, Gran Bretaña, Australia y Canadá han registrado casos. Israel y Suiza reportaron ayer un enfermo cada uno.

La viruela del mono es una rara enfermedad zoonótica, que puede transmitirse entre animales y seres humanos, con síntomas de fiebre, dolor de cabeza

y muscular, inflamación en los ganglios linfáticos, escalofríos, agotamiento, así como erupciones en manos y cara, similares a los producidos por la viruela tradicional, aunque menos graves.

La transmisión se produce por contacto estrecho con una persona contagiada, un animal portador u objetos contaminados. Según la OMS, la tasa de letalidad ha variado en las diferentes epidemias, pero ha sido inferior a 10 por ciento en los eventos documentados.

Los científicos no esperan que el brote se convierta en una pandemia como el covid-19, dado que el virus no se propaga tan fácilmente como el SARS-CoV-2.

El organismo sanitario elabora nuevas orientaciones para los países sobre cómo mitigar la propagación de la viruela del mono, ante la preocupación de que los casos puedan aumentar en los meses de verano, dijo a Reuters David Heymann, presidente del Grupo Asesor Estratégico y Técnico de la OMS, uno de los principales asesores de la agencia.